#### Chronique-FAQ #288



## Comment se détacher de la forme ?

L'ego doit-t-il comprendre sa forme pour la traverser ?

Comment l'esprit arrive-t-il à tenir son espace parmi toutes ces formes ?

#### 01. Comment se détacher de la forme ?

Ce qui relie l'ego à la forme, ce sont les personnalités. Il est important que l'ego prenne conscience de ses personnalités pour se détacher de la forme. Une personnalité se crée à partir de la valeur que l'ego donne à la pensée qui lui a été insufflée par l'entité primaire.

Pour se détacher de la forme ou de sa propre forme, l'ego doit cesser de croire que sa forme est réelle. Lorsque l'ego croit, il se persécute mentalement parce qu'il crée un lien direct avec la forme à travers une personnalité. Le détachement de l'ego de la forme se fait à partir des prises de conscience. Lorsque l'ego fait une prise de conscience, il intègre une partie de sa réalité, ce faisant, il gagne en maturité psychique.

#### 02. Qu'est-ce qui peut mettre à mal la forme dans tous ses attributs?

C'est le fait de cesser de croire qui va mettre à mal les personnalités de l'ego qui sont utilisées dans le monde de la forme. Quand l'ego prend conscience d'une personnalité, il cesse de l'alimenter en émotion et elle s'effondre. Certes, la personnalité va résister le plus longtemps possible pour tenter de survivre, mais elle finira par se dissoudre.

C'est la croyance en la forme qui donne de la rigidité à celle-ci. L'ego doit comprendre que la croyance fait partie d'une pensée subtile pour l'encadrer dans sa forme. La croyance génère des personnalités pour peupler cette réalité alternative qui n'est qu'une illusion soutenue uniquement par la croyance.

## 03. L'ego doit-il comprendre sa forme pour la traverser?

Oui. Dans un sens, l'ego doit comprendre l'embryon de sa forme, c'est-à-dire son origine. L'ego doit savoir comment se crée une forme ou une personnalité pour en avoir la compréhension. L'ego doit également savoir que la forme prend son origine d'une pensée qu'il a acceptée dans son mental.

Le fait d'accepter la pensée autorise celle-ci à pénétrer dans le mental pour générer une forme-pensée via la valeur que l'ego lui a donnée. Ensuite, cette forme-pensée va se matérialiser pour créer une personnalité qui sera secondée par l'intellect. L'ego doit cesser de croire pour s'extirper de cette réalité alternative et sortir de la croyance en sa propre forme.

#### 04. Comment se crée la forme à travers le reflet ?

La forme ou la personnalité est le reflet de l'ego, car c'est l'ego inconscient qui s'est réfléchi, dans le sens qu'il a diffracté sa lumière. La forme se crée à partir de la valeur que l'ego met sur la pensée qu'il reçoit. La valeur donnée à cette pensée va la convertir en une forme-pensée qui par la suite va se matérialiser sous une forme, et cette forme deviendra le reflet de la pensée qui a été acceptée par l'ego.

L'Homme vit à travers des reflets qui sont générés par des prismes qui diffusent de la lumière diffractée pour dupliquer la réalité afin d'engendrer la réalité alternative pour supporter la forme des egos, voire les reflets, ainsi

about:blank 1/3

que les personnalités.

# 05. Le détachement de la forme psychique implique-t-il celui de la forme physique ?

L'ego n'a pas le choix, dans le sens qu'il est prisonnier dans cette réalité alternative peuplée de formes en tout genre. Ce qui maintient l'ego rattaché à sa forme, c'est la croyance. Tant et aussi longtemps que l'ego va croire en la forme psychique, ainsi qu'en la forme physique, il demeurera prisonnier dans cette réalité alternative.

Pour ma part, je suis conscient que la forme de mon ego est dans cette réalité alternative, mais ma tête est dans l'éther de ma conscience. Ce faisant, l'ego n'est plus soumis à cette réalité alternative, il peut descendre la lumière de l'éther dans cette réalité alternative pour éveiller les consciences.

### 06. Le karma est-il une forme créée par l'entrechoc d'autres formes ?

Une forme, c'est une personnalité. De ce fait, c'est par le biais des personnalités que le karma se crée. Donc, c'est à partir de l'entrechoc avec d'autres formes, voire d'autres personnalités, que le karma se crée. Le karma est la continuité de l'emprisonnement de l'ego dans la forme.

Pour que puisse perdurer cette réalité alternative, il faut des personnalités, et le karma est l'outil idéal pour les formes de vie occultes afin de maintenir l'ego dans cette réalité alternative à travers la croyance en sa propre forme. Pour faire simple, le karma fige l'ego dans la mémoire temporelle, puis l'ego se réincarne avec la continuité de ces mémoires.

## 07. La forme se trouve-t-elle là où l'ego ne la voit pas ?

La forme se trouve dans cette réalité alternative, et l'ego est inconscient de cette réalité alternative parce qu'il croit que cette réalité, à travers sa forme et d'autres formes, est réelle. D'ailleurs, c'est ce qui crée la distanciation avec l'esprit.

L'ego est lui-même une forme qu'il considère comme étant réelle. En fait, c'est l'entité primaire qui utilise la pensée pour faire croire à l'ego que sa forme est réelle. L'entité primaire agit ainsi parce qu'elle habite la forme de l'ego qui devient la personnalité primaire qui crée son ossature psychologique à travers la croyance.

# 08. Comment l'esprit va-t-il organiser l'évolution de l'ego et la sortie de tous les parasites psychiques qui l'habitent ?

Lorsque l'ego aura terminé son cycle de vie psychologique, l'esprit va procéder à son réveil dans le mental. C'est à partir du réveil dans son mental que l'ego va commencer à se verticaliser dans sa psyché. Cette verticalisation dans le mental va édifier la colonne vibratoire qui permettra à l'ego de prendre conscience de son espace mental.

Pour répondre à la question, plus l'ego va se verticaliser dans son mental, plus il va gagner en maturité psychique, et plus il va descendre la lumière de l'éther dans son mental. Cette lumière de l'éther dans le mental, c'est ce qui fera déguerpir les parasites psychiques qui ne peuvent assimiler la lumière éthérique.

#### 09. Comment l'esprit arrive-t-il à tenir son espace parmi toutes ces formes ?

L'espace dans le mental est contenu par le présent. Lorsque l'ego prend conscience de cette ligne horizontale dans son mental, il comprend que le passé, le présent et le futur ne font qu'UN lorsqu'il est dans son centre mental. Partant de ce fait, le regard de l'ego présent dans son mental va se porter au-delà de la forme.

Il faut savoir que la forme n'est pas réelle, elle est une illusion soutenue par la croyance. Si l'ego mettait fin instantanément à la croyance en sa propre forme, il serait systématiquement dans son esprit. Sortir de la croyance sera pour l'ego une étape cruciale pour réintégrer son esprit et avoir de la permanence dans son centre mental.

### 10. Par quel biais la forme d'une programmation pourra-t-elle être détruite?

La forme existe parce que l'Homme croit qu'elle existe. C'est lorsque l'Homme cessera de croire que la forme se dissipera comme un nuage. La forme est une illusion créée par la croyance de l'ego en son propre reflet. C'est

about:blank 2/3

l'entité primaire qui est derrière cette croyance, car c'est elle qui ne cesse de suggérer à l'ego que sa forme est réelle.

Pour répondre à la question, l'Homme doit cesser de croire, il doit savoir. C'est uniquement lorsque l'ego est dans son centre mental qu'il a accès au savoir. Lorsque l'ego quitte son centre mental, il sombre dans la croyance, il se fait piéger dans la forme.

#### 11. Où s'en va l'énergie d'une forme qui a été brûlée ?

La forme est le reflet ou la diffraction de la conscience de l'ego. Quand une forme est brûlée, dans le sens qu'elle est dissoute à travers une prise de conscience, cette énergie est libérée et retourne à la conscience. Il faut savoir que lorsque l'ego met une valeur sur une pensée, il crée une forme-pensée qui se matérialise dans une forme, voire une personnalité.

L'énergie qui nourrit la forme vient de la diffraction de la lumière de l'ego. La croyance est issue de la valeur qui permet de figer la forme dans cette réalité alternative. Le système occulte dans le mental de l'Homme est basé sur la croyance de l'ego en la pensée.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 08-03-2024 Fiche: id-001374

about:blank